












“�

franchement, c’est que de la joie ! C’était son rêve de 
présenter l’Islam, sa vraie paix, de respect des autres 
religions, de la vie ensemble. C’est un rêve qui s’est 
réalisé. Je trouve que ce projet a été formidable ! Je 
souhaite que tout le monde l’aime. »

� �Yvette : « Chez nous, on n’a pas peur des religions, 
on est très laïcs donc c’est pas un obstacle, la religion 
n’est pas un obstacle, surtout pas ! Mes enfants qui 
n’ont que 6 ans font de la musique, elles chantent 
tout le temps et quand je leur ai parlé de ce projet, 
elles ont adhéré tout de suite. Elles ont voulu parti-
ciper parce qu’elles aiment se faire des amies et ça 
ne peut être que positif. Ça va ouvrir les yeux à tous 

les enfants et ça va ouvrir surtout sur la tolérance de 
chacun. »

� �Frère Benjamin dans la salle : « C’est quelque chose 
de très important qui vient de se passer aujourd’hui ! 
On vient de préparer un clip qui va annoncer un mes-
sage très fort au monde, c’est-à-dire que quelles que 
soient nos convictions, on peut être unis autour d’un 
même plaisir de chanter !
On est hyper �er de vous ! En gros on est �er, c’est-à-
dire on aurait presque envie de se vanter de vous ! »

� �Elsa : « Moi aussi j’ai des amis qui ne sont pas de 
ma religion et ça ne change rien. »


